



14. April 2018

Herr Klaus Dickneite  
Bezirksbürgermeister  
im Stadtbezirk Misburg-Anderten  
über den Fachbereich Zentrale Dienste  
Abt. f. Rats- und Bezirksratsangelegenheiten  
18.62.05

**ANFRAGE** gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates  
der Landeshauptstadt Hannover in die nächste Sitzung des  
Stadtbezirksrates Misburg-Anderten

### **Mobile Geschwindigkeitsdisplays**

Dem Bezirksrat Misburg-Anderten wurde mit einem Schreiben vom 27.03.2018 mitgeteilt, dass der zuständige Sachbearbeiter, der im Fachbereich Tiefbau die Geschwindigkeitsdisplays betreut hat, im vergangenen Jahr ausgeschieden sei. Im Rahmen von HSK IX sei diese Stelle eingespart worden, sodass im gesamten Stadtgebiet keine mobilen Geschwindigkeitsdisplays mehr aufgestellt würden.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Warum gab es bisher keine weiterführenden Informationen zu dieser Stelleneinsparung und den damit verbundenen Umständen für die Stadtbezirksräte?
2. Wie wird in der Zukunft mit Beschlüssen der Bezirksräte verfahren, wenn diese die Aufstellung mobiler Geschwindigkeitsdisplays fordern?
3. Was kostete die Anschaffung der vorhandenen mobilen Geschwindigkeitsdisplays und plant die Stadt nun den Verkauf der Geräte?

Patrick Hoare  
Fraktionsvorsitzender